

The way forward for reforms in the housing sector: empowering grass-root homeowners associations in Azerbaijan, Belarus, Georgia, Moldova and Ukraine

На пути к реформам жилищного сектора: повышение потенциала объединений домовладельцев в Азербайджане, Беларуси, Грузии, Молдове и Украины

Auf dem Weg zu Reformen im Wohnungssektor: Stärkung von Wohneigentümergeinschaften in Aserbaidschan, Belarus, Georgien, Moldau und Ukraine

Русский

Грузинское Агентство Местной Демократии (LDA-Georgia) было основано в 2006 году в Кутаиси, в рамках стратегии (Ассоциация Местных Агентств Демократии) ALDA в Южном Кавказе. Официально организация было зарегистрировано 5-ого апреля, 2007; С того момента, LDAG поддерживает действия для содействия развитию местной демократии в содержащем обществе- проекты по Местному самоуправлению в народном обслуживании , проекты по поддержке женских прав и молодежных инициатив, активности поддерживать и объединять вынужденных переселенцев основанных в Кутаиси. Миссия LDA Грузия заключается в усилении местной демократии и гражданского общества, поддерживать демократические реформы в Грузии и развивать новые и инновационные подходы к местным и национальным вызовам, путем сотрудничества с местными и международными заинтересованными сторонами через:

- наращивание потенциала для местных властей и Неправительственных Организаций
- Продвижение активного гражданства и хорошего правления
- Продвижение женщин и прав молодежи
- Поддержка и введение международного и регионального сотрудничества
- Продвигая интеграцию ЕС и Европейские ценности на местном уровне.

English

The Local Democracy Agency Georgia (LDA-Georgia) was set up in Kutaisi, in the frame of ALDA's (Association of Local Democracy Agencies) strategy in the South Caucasus. Officially it was registered on 5th of April, 2007; So far, the LDAs supported actions for the promotion of local development in a democratic and inclusive society, i.e. project on Local self-government in people's service, projects to support women's rights, youth and initiatives to support and integrate internally displaced persons based in Kutaisi. The mission of LDA Georgia is to strengthen local democracy and civil society, support democratic reforms in Georgia and to develop new and innovative approaches to local and national challenges, by co-operating with the local and international stakeholders' through:

- Capacity building programs for local authorities and Non-Government Organizations
- Promoting active citizenship and good governance
- Promoting of women and youth rights
- Supporting and initiating cross-border and regional co-operation
- Promoting EU integration and European values at local level



Контакт

Нино Твалтvadзе
Tel: +995593602563

ldageorgia@aldaintranet.org



Давид Саралидзе
Tel: +995571077055

dato_saralidze@mail.ru



Contact

Nino Tvaltvadze
Tel. +995593602563

ldageorgia@aldaintranet.org

David Saralidze
Tel. +995571077055

dato_saralidze@mail.ru